



- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

5月、6月は各学年の校外学習や林間学校・修学旅行が行われました。どの活動も子どもたちが大きく成長する体験となりました。体験から得た力を、今後の学校生活に生かしてほしいと願っています。様子は一部ですがHPで紹介しています。

小中合同引き渡し訓練・大雨警報の対応の反省です

5月31日(水)に、白根御勅使中学区の3校による小中合同引き渡し訓練が行われました。震度5以上の地震が起こったという想定で訓練を実施しました。保護者の方からのアンケートを見ましても、小中で行う意義を感じていただいたり、引取りの後、親子で通学路を歩き危険個所を確認していただいたり、今回の訓練を契機に安全について考える機会にいただいたことはありがたい限りです。

しかし、車での送迎が予想以上に多く、車の進行方向を限定したことで何とか混雑を回避できました。できうる限り徒歩でのお迎えをお願いしたいです。

さらに、6月2日に大雨により急遽13:40集団下校としましたが、この時のお迎えの車も進行方向を限定すべきだったと反省が残りました。今後、お迎えの車が多い時には引取訓練時と同様、進行方向を限定させていただきます。また、2日のような急な対応時の注意をまとめましたので確認をお願いします。

- ・急な対応はメールにて配信します。
- ・警報が出されそうな気象条件の時はメールの確認をお願いします。
- ・下校時刻を早め集団下校の措置をとるときは、全児童を集団下校とすることを基本とします。
(お迎え等、集団下校ではお困りの方はその際に連絡をもらって対応することとします。)
- ・学校閉鎖や授業打ち切りの際は、学童も閉館となります。

プールが始まります

6月19日(月)にプール開きです。5・6年生がプール清掃を行い、1年間の汚れを一掃して、プール授業にのぞみます。今年は、天候の許す限り、体育の時間はプールでの水泳学習に取り組みます。昨年度まで水泳授業が制限されていたので、泳力がつくまでには時間がかかりますが、子どもたち

に合わせた学習に取り組んで徐々に泳力がついていくよう指導していきます。1学期に水泳学習に必要な時間を確保する予定ですので、2学期の水泳学習は行いません。夏休みのプール開放は、この数年プールに入る機会が少なかったため夏季休業に入ってすぐの1週間だけ開設します。回数が少ないので、PTA役員さんの監視ではなく学校職員で対応します。それに伴い、保護者への救急法講習会は開催しません。ご承知ください。



地域の方々・保護者の方々 ありがとうございます

5月19日(金)19:00から「源子どもを見守る会」役員会が開かれました。この会は、平成16年に「孫を守る会」として発足し、平成26年に名称を「源子どもを見守る会」に変えています。子どもたちの安全確保と健全育成、さらによりよい地域づくりを目的にして活動している会です。

PTA 本会役員とPTA 生活指導部員、連合自治会長さんと各自治会長さん、地域の関係機関(警察官・交通指導員・源地区女性部安心安全見守り隊・スクールサポーター・スクールガードリーダー・主任児童委員・育成会会長)の方々、学校職員が理事と役員をつとめ、一般会員として本校児童の保護者とその家族、有志の方で組織しています。

その会合で、徳島堰沿いの通学路が、桜の枝や草が覆いかぶさり、道幅が狭くなっていると話題になりました。自治会の方、保護者の方ができることをやろうと声を上げてくださり、通知しましたように「徳島堰沿いの通学路の整備」のお誘いとなったわけです。自治会の方は6月3日に20名以上の方が朝から桜の枝を切ってくださいました。そして、6月10日には本校保護者の参加者が、除草作業をしてくださいました。また、17日には、櫻本鉄工さんが高所の桜の枝を伐採してくださいました。感謝申し上げます。「保護者として、自分の子どもが通っている学校のため、子どものためにできることをする」「自治会もできることをやるよ」と発言された言葉がありがたく、心に強く残っています。本校は、本当に暖かく地域の方々と保護者に守られていることを実感しています。今後も何卒よろしく願いいたします。

自治会により桜の木の枝打ち



保護者による除草作業



白根源小学校 HP の QR コードです。
お知らせページをご覧ください。

